

Winterkonzert zum Erinnerungsgang
14.11.2018

Eintragungen in die Gästebücher:

Großartig! Ein Geschenk an alle Zuhörer und Mitwirkende!

Sehr bewegend

Danke für einen Zauberhaften Abend und eine wunderbare musikalische Arbeit mit den Kindern!
Siegrid&Luna RS

War schön
besonders die Minis
und die Frau

Mir hat das Winterkonzert sehr gefallen. Die Stücke waren richtig schön gespielt und gesungen.
Am besten fand ich die:
LFS MINIS
Lena & Hannah

Es war sooo schön und sehr bewegend.
Danke! A.L.Schmidt

Sehr imponierend A. O.

Großartig! R -----

Perfekt!

Es war sehr bewegend. Danke! (14. November 18)
A.L.Schmidt

Hab so viel mitgenommen
Das letzte Stück war was ganz besonderes – ich wär am liebsten weggelaufen
– Musik hat Kraft

Cool

Schüler Klasse 6 mündlich:
„Besonders das letzte Stück hat mir gefallen. Man hat keine richtige Melodie gehört und trotzdem war es eine tolle Musik.“

Email am 15.11.2018 um 13:17

Betreff: GRAAAAZIE!!!

Caro signor Kroll,
Grazie mille per quella serata meravigliosa del Winterkonzert!
Resterà per sempre nel cuore!

Vielen Dank auch für die unbezahlbare musikalische Arbeit mit unseren Kindern, denen man gestern eine große Zufriedenheit ansah und diese auch spürte.

Die Uraufführung habe ich als Zeitreise ins Reich der Toten empfunden. Und hatte auch gleich ein Bild vor Augen: so in etwa stellte ich mir Sartres Les jeux sont fait vor. Ein großes Lob an die Komponistin!

Herzliche Grüße
(Übersetzung des Anfangs:
Lieber Herr Kroll,
1000 Dank für diesen wunderbaren Abend des Winterkonzerts! Er wird immer im Herzen bleiben!)

Email am 15.11.2018
Lieber Herr Kroll,

das Konzert gestern hat mich tief beeindruckt. Vielen Dank Ihnen und den Kolleginnen für das sichtlich unerschöpflich geleistete Engagement.
(Nicht dass ich eine angestregte Atmosphäre wahrgenommen hätte, im Gegenteil).

Das Stück von Sarah hat, fand ich, gut gepasst, auch so, wie sie es komponiert hat. Es braucht solche Musik, die Fragen hervorruft.